

三和新聞

6月4日 (水曜日)

THE SANWASHIMPO
才1243号 昭和29年6月17日第三種郵便物認可
日刊 日曜・祝祭日を除く 1ヶ月購読料 80円

発行所
三和新聞社
平市田町
電話1053

平駅前
夜明しの
食堂・
トキワヤ
電話二六〇

DPの専門店
くわな
電話一三〇

メガネを選ぶ
正しいレンズ
優秀な技術
豊かな美容感覚

松本眼鏡店
平市二丁目 TEL1851

大谷石
電六井上

正に値千金の恵雨降る

しかしまだ足りない

好天続きで市内の河川はすっきりとした。田圃を潤すのに十分な雨は降って来ないが、期待の雨が降り、街も潤い、土も乾かされ、作物の生育も進む。しかし、まだ足りない。市内の河川は、水位が上がり、氾濫の危険がある。田圃も、水不足の状態が続いている。市民は、恵雨を待ち望んでいる。

田制さんの死体収容

日曹赤井の五人の生理め

平市日曹赤井で五人が生活している。田制さんは、死体収容された。日曹赤井の五人は、生理めをしている。田制さんの死体は、収容された。日曹赤井の五人は、生活している。

75家族海外移住計画

平農地結婚のあつせんも

平農地結婚のあつせんも、75家族海外移住計画がある。平農地結婚のあつせんも、海外移住計画がある。75家族海外移住計画がある。

深くくいな石炭危機

貯炭戦後最高を記録

貯炭戦後最高を記録。深くくいな石炭危機がある。貯炭戦後最高を記録した。深くくいな石炭危機がある。

勿來社教委さのまる

古川さんら二十人

勿來社教委さのまる。古川さんら二十人が参加した。勿來社教委さのまるがある。

堅田さんが一位

磐城のバラ展人気投票

磐城のバラ展人気投票。堅田さんが一位になった。磐城のバラ展人気投票がある。

大物賞は八矢さん

つり大会の入賞者

つり大会の入賞者。大物賞は八矢さんになった。つり大会の入賞者がある。

公安室長に草野氏

水鉄の駅長異動発令

水鉄の駅長異動発令。公安室長に草野氏になった。水鉄の駅長異動発令がある。

宮小学校交通安全表彰

常磐交通安全功労者

常磐交通安全功労者。宮小学校交通安全表彰がある。

常磐市は二千万円

新市町村施設費補助

新市町村施設費補助。常磐市は二千万円になった。新市町村施設費補助がある。

新市の倉、常炭

鉱に加盟

新市の倉、常炭。鉱に加盟した。新市の倉、常炭がある。

〇〇ビールは

労組の麦酒です

ビール三社のマートは先月九日からまだ解決できず、いまもビール不足が続いています。労組の麦酒は、ビール不足を解消するために作られた。労組の麦酒は、ビール不足を解消するために作られた。

藤越

平市 小名浜

伊藤氏長井税務署長に

伊藤氏長井税務署長に就任した。伊藤氏長井税務署長に就任した。

大日本勿來、矢倉の倉労組役員

大日本勿來、矢倉の倉労組役員になった。大日本勿來、矢倉の倉労組役員になった。

お知らせ!

毎度格別の御引立を頂き厚く御礼申し上げます。来る五日、六日の両日、店員慰労のため勝手ながら休業させていただきます。

天気予報

明日(西)風晴一時曇り
海上風波がおさまる

お知らせ!

毎度格別の御引立を頂き厚く御礼申し上げます。来る五日、六日の両日、店員慰労のため勝手ながら休業させていただきます。

お知らせ!

毎度格別の御引立を頂き厚く御礼申し上げます。来る五日、六日の両日、店員慰労のため勝手ながら休業させていただきます。

石城郡大工組合員に急告

来る六月六日午後一時より平市公会堂日本間に於て緊急説明会を行います。御参加下さい。

濱通り大工組合連合会

濱通り大工組合連合会がある。

竹林病院

院長 竹林 貞吉

本院 平市三十三通り 電話二・六〇八
分院 平市役所前 電話一・二七四

外科 整形外科 呼吸器科
内科 小児科 泌尿科
皮膚科 泌尿科
理学療法科 レントゲン科

謹告

石城地方市町村協議会事務局局長橋本勲氏夫人ナカ殿には、かねてより病氣療養中のところ、去る二日午後十時永眠致しました。生前の御厚誼を深謝し謹んで御通知申し上げます。

追って告別式は明五日後午後一時から磐城市田辺の自宅に於て執り行います。

昭和三十三年六月四日

諸橋 久太郎
三代 義勝
鈴木 栄一

お知らせ!

毎度格別の御引立を頂き厚く御礼申し上げます。来る五日、六日の両日、店員慰労のため勝手ながら休業させていただきます。

お知らせ!

毎度格別の御引立を頂き厚く御礼申し上げます。来る五日、六日の両日、店員慰労のため勝手ながら休業させていただきます。

夫婦の仲も関係ある 危険おかしして調査

座談会

今年も保安週間が近づいてきた。六月一日から準備期間に入っている。警い人命を守る保安係の苦勞は予想以上に大変な仕事である。以下は常務保安係のベテラン係員が語る保安という名の仕事あれこれ。

十人に一人の割

伊藤 今年も保安週間が近づいてきたが、最近の保安の成績も良くなってきた。今朝も小林副所長から賞められましたよ。

命令をよくよく

戸田 昔は発破の点火信号線が切れては危なかったね。

大切な食物と睡眠

伊藤 家が赤字になるのは給料の買物が多過ぎるのだから。

科学性を持つ

戸田 保安がここまで進んだのは、下の力持ちになったから。

内郷が優勝

福島県警野球大会、常務保安係職員及び各支部の五チームで行われる。

電力標ごポスター入選者

東北東電力使用合理化委員会、さきく募集したポスターと標語に常務保安係から三名が入賞した。

新装開店

6月5日 新装開店
慕女給さん数名
急通勤、住込、自由

戸田 そのうち具体的な実例をあげるといいですね。
志賀 四町の現場員で毎日の保安教育をマニマニに整理して二年分綴っていた人がありましたが、そういう努力をしている人は他にもあると思います。
伊藤 保安がよく守られる陰には人知れぬ努力が積み重なっているんだね。
志賀 それも保安従事者だけでなく、全部の係員の努力なんです。現場では勤務係が習技生の指導の面倒を見るだけでなく、その後も奥さん同志の会を作ったりして面倒をみています。あれなども現場保安の陰の力として大きな役割を果たしていますよ。
海老根 戦後の保安で特に目につくのは主婦が保安をよく考えるようになったことですね。
志賀 抗内見学をよくやります。抗内見学をするときは、ヤマの条件が昔とは全く変わってきたからね。
伊藤 昔抗内にカンテラをつけて働いていた人は、今の抗内を見ても驚かすらしいね。
戸田 ヤマの条件が昔とは全く変わってきたからね。
海老根 抗内見学をするときは、子供の苦勞がよくわかるのよ。
志賀 抗内見学をした月は家計が赤字になるそうです。
伊藤 それはどうしてかわかるか。
志賀 抗内では苦勞がいろいろあるから。その当座は家計に支障が出るから、その当座は赤字になるんだそうです。(笑)
海老根 自然発火防止対策も今では当たり前になっています。
志賀 それに保安に科学性を持つたことも大きな進歩ですね。
伊藤 警備以外の事は季節前夫が多いのでケガが多いんだね。
戸田 それはありますね。
志賀 警備では季節前夫の教育のあとで筆記試験をやるんです。
海老根 内郷でも口頭試験をやりますよ。
伊藤 とにかく各隊それぞれに努力して今日の成績になったことは確かです。今年の保安週間も好成绩で終わる様に努力して下さい。
志賀 そうですね。

伊藤 食物や睡眠にもよく気を付けてもらいたいね。
志賀 抗内見学のために、フットを干すようにした奥さんがいますよ。よく眠らせようというんです。
海老根 内郷じゃ二番万や三番万の家も赤い旗を立てて、子供たちが泣かないようにしている所もあるんですよ。
伊藤 それはいい方法だね。いろいろ泥濘に目をつければいいから、不用かたという話もあるね。(笑)
志賀 雨の日に傘を持ってきたり、タバコを抗口までとどける奥さんも多くなりましたね。
海老根 夫を出迎えてタバコの火をつけてやるのは炭酸の主婦だね。
伊藤 美しい話だね。
戸田 雨の日は待合所が賑わうからね。山になるからね。炭酸の男はそれだけ合せといえね。
志賀 少しずつ身体をなまして仕事ができるように、本人と相談して係員が協力してね。
伊藤 なるほどね。部員会議でも警備は賞められたし、お医者さんの話では病人も少なくなりましたね。
志賀 蚊のいない住居を作ろうと主婦が環境衛生に熱心な方がいますよ。
伊藤 警備は小さな喜びです。とまがやういふことは思いません。
志賀 そうですね。

真珠のような美しい歯をつくる
資生堂パール歯磨
夢誘う 魅惑の香り (今週のミツクス発表)
ジャバ ロブスター.....40%
ブラジル サントス.....50%
ガテマラ パーボン.....10%
¥ 50.00
洋酒とコーヒー
オーシャンバー
ドリーム
毎日正午オープン 小名浜 TEL 458
キヤバレー
ラシオ
東邦銀行横 TEL 2214

銀六段最中
福島県土産品コンクールに於て最優等賞を受けました
平凡
平市駅前 TEL 509

